

Chili : L'affaire Audio fait croître la méfiance à l'égard du système judiciaire

Image not found or type unknown



Photo:TVN

La Havane, 3 sept, (RHC) Une grande majorité de Chiliens pensent aujourd'hui que le système judiciaire de leur pays n'est ni impartial ni digne de confiance, selon un sondage réalisé à la suite du scandale de corruption connu sous le nom d'affaire Audio.

Selon l'étude réalisée par l'entreprise Plaza Pública Cadem, 82% des personnes interrogées expriment leur méfiance à l'égard du pouvoir judiciaire.

L'enquête a été réalisée après l'éclatement d'un scandale de corruption et de trafic d'influence impliquant l'influent avocat Luis Hermosilla, l'avocate Maria Leonarda Villalobos, des hommes d'affaires, des juges, d'anciens fonctionnaires et même un ancien directeur de la police d'investigation.

L'affaire est connue sous le nom d'Audio car il s'agit d'une conversation enregistrée entre Hermosilla, Villalobos et l'homme d'affaires Daniel Sauer, dans laquelle le premier propose de corrompre ses contacts au sein du Service d'Impôts internes afin d'obtenir des informations sur une enquête en cours contre Sauer.

Les résultats du sondage publiés lundi au Chili ont également révélé que 73 % des personnes interrogées considèrent que le système judiciaire est inefficace, 74 % qu'il n'est pas transparent et 59% qu'il s'agit d'un organe non autonome. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/364348-chili-laffaire-audio-fait-croitre-la-mefiance-a-legard-du-systeme-judiciaire>



Radio Habana Cuba